



Scanner des artères coronaires

68.012F

Centre hospitalier Jan Yperman • Briekestraat 12 • 8900 Ieper •
www.yperman.net • 057 35 35 35
info@yperman.net •     

Introduction

Une coronarographie, ou scanner des artères coronaires, est un examen des vaisseaux sanguins du cœur réalisé dans le service d'imagerie médicale (route 68).

But de l'examen

Cet examen est réalisé en vue de détecter la perméabilité et d'éventuelles anomalies des vaisseaux sanguins.

Préparation à l'examen

Au préalable, le médecin référent mettra au point avec vous la préparation indispensable, comme un contrôle de la fonction rénale, un contrôle du rythme cardiaque, la médication utilisée, les allergies éventuelles, une grossesse éventuelle...

Vous devez être à jeun 4 heures avant l'examen.

L'examen

Le personnel infirmier vous interroge une fois encore sur d'éventuelles allergies, sur une grossesse éventuelle...

Il vous demande d'ôter le haut et d'enfiler un tablier.

Pour cet examen, un cathéter est placé dans une veine du bras. Du liquide de contraste (substance colorée) y est injecté afin de visualiser les artères coronaires.

Une médication est également administrée pour dilater les artères coronaires, et éventuellement pour ralentir le rythme cardiaque.

Des électrodes sont posées sur la peau. Le contrôle du rythme cardiaque est indispensable pour pouvoir débiter le scanner au moment adéquat.

Le radiologue et le personnel infirmier vous accompagneront durant cet examen.

Lors de l'injection, vous risquez d'éprouver une sensation de chaleur et, dans des cas très exceptionnels, de légères nausées.

Après l'examen

Les électrodes et le cathéter dans le bras sont retirés.

Le personnel infirmier sera attentif à l'apparition d'éventuelles réactions allergiques (comme des rougeurs, des démangeaisons, des papules, des éternuements, un essoufflement...). Le cas échéant, les mesures nécessaires seront prises en concertation avec le radiologue.

Des réactions allergiques tardives (après votre départ de l'hôpital) sont possibles, mais très rares. En cas de problème, n'hésitez pas à contacter notre service ou votre médecin généraliste.

Il vous est recommandé de boire suffisamment afin d'éliminer plus rapidement le liquide de contraste via les reins.

Le rapport de l'examen est rendu après quelques jours. Le radiologue transmet toutes les informations à votre médecin.

Si vous avez encore des questions, vous pouvez prendre contact avec le service d'imagerie médicale au numéro 057 35 74 00.

Centre hospitalier Jan Yperman • Briekestraat 12 • 8900 Ypres • 057 35 74 00

Cabinet de radiologie de Comines • Spoorwegstraat 8 • 057 35 74 02

Cabinet de radiologie d' Ypres • Klaverstraat 1 • 057 35 74 01

Poli Poperinge • Oostlaan 11 • 057 35 74 20

www.yperman.net/imagerie-medicale

secradio@yperman.net